

EL MIR
- A LA CLASE OBRERA Y AL PUEBLO DE CHILE.
- A LAS DIRECCIONES Y MILITANTES DE TODOS LOS PARTIDOS DE LA IZQUIERDA Y FUERZAS ANTIDICTATORIALES.
- A LOS TRABAJADORES Y PUEBLOS DEL MUNDO :

1 Durante Octubre, El MIR, los revolucionarios, la izquierda y el conjunto de los trabajadores y el pueblo, conmemoramos la muerte heroica en combate de tres dirigentes revolucionarios formidables; ERNESTO "CHE" GUEVARA, MIGUEL ENRIQUEZ Y DAGOBERTO PEREZ.

2 Estos tres dirigentes revolucionarios del pueblo latinoamericano y del pueblo chileno señalaron, lucida y consecuentemente, el único camino de victoria obrera y popular para los explotados y expoliados del continente y de nuestro país; La resistencia prolongada, con todas las formas de lucha y organización posibles y eficaces, contra el imperialismo y los explotadores nacionales, para hacer la revolución y construir el socialismo.

3 Su consecuencia revolucionaria, su lealtad a los explotados de Chile, latinoamerica y el mundo, y su certeza en el triunfo del camino señalado, la ratificaron con sus vidas, constituyendose para nuestros pueblos en ejemplo, bandera y llamado permanente de lucha.

El camino del Che, de Miguel y de Dago, cada vez más se muestra a los ojos de nuestro pueblo y de los pueblos latinoamericanos como el medio para enfrentar y derrocar a la sangrienta contrarrevolución imperialista burguesa y gorila que arrecia en nuestro continente y en Chile.

4 Por ello, el MIR, los revolucionarios y los sectores más concientes de los trabajadores y el pueblo, en este mes de Octubre, recordamos a nuestros queridos camaradas y dirigentes, caídos en combate, de la única manera como se recuerda a los revolucionarios; redoblando el impulso de la resistencia y el combate cotidiano a la dictadura e impulsando una jornada de lucha que los gorilas no han podido ni podrán acallar.

5 En las fabricas y poblaciones, la Agitación y la propaganda y la organización de la resistencia esta haciendo notar su gradual, lento, pero sólido crecimiento. Junto a todo ello; el MIR y los revolucionarios, unido a los sectores más concientes de los trabajadores y la resistencia, hemos desarrollado formas menores de sabotaje menor y propaganda armada cuando, como y donde nosotros lo hemos determinado.

Gorilas, burgueses, sirvientes connotados de los patrones, bastiones del capital financiero, han sido golpeados por bombas de advertencia de la resistencia.

El pueblo empobrecido y con hambre, ha golpeado los canales de distribución y derroche de alimentos de los ricos, como la poderosa cadena ALMAC, de los barrios donde viven los patrones.

6 Las jornadas de lucha de la resistencia, en este mes de Octubre, estan demostrando, que unir los medios legales, semilegales y clandestinos de lucha y organización es el único camino, posible, necesario y eficaz para fortalecer la resistencia popular. Esto lo está haciendo la resistencia popular, los revolucionarios y el MIR, en conjunto con los sectores más concientes de los trabajadores y el pueblo, y lo seguiremos haciendo, acumulando fuerzas y golpeando cada vez más duro a gorilas y patrones, a sus sirvientes y fuerzas hasta derrocar la dictadura y construir la libertad y la justicia en nuestra patria.

EN HOMENAJE AL CHE, A MIGUEL Y A DAGO Y A LOS MILLARES DE HIJOS
DE NUESTRO PUEBLO CAIDOS EN EL COMBATE CONTRA LA DICTADURA, LLA
MAMOS AL CONJUNTO DE LA IZQUIERDA A IMPULSAR UNITARIA Y DECIDI
DAMENTE EL FORTALECIMIENTO DE LA RESISTENCIA POPULAR.

!!! LOS GORILAS INICIARON COBARDEMENTE LA GUERRA CONTRA EL
PUEBLO. GUERRA TENDRAN !!!

!!! LA RESISTENCIA CRECE Y VENCERA !!!

Comisión Política

MIR - CHILE

Octubre - 77

